

Abstark

Rita Siti Nurdiana

***STUDY LITERATUR* GAMBARAN SIKAP DAN PENGETAHUAN MASYARAKAT
TERHADAP PERILAKU PENGELOLAAN SAMPAH**

49 Halaman+2 Tabel

Terdapat faktor-faktor yang dapat mempengaruhi perilaku masyarakat dalam perilaku pengelolaan sampah, faktor tersebut yaitu pengetahuan dan sikap. seseorang yang memiliki pengetahuan lebih maka akan memiliki rasa ingin menjaga lingkungan sehingga melakukan pengelolaan sampah dengan lebih baik, karena dia mengetahui dampak apa yang akan terjadi sampah yang dihasilkan tidak dikelola dengan baik maka akan merusak lingkungan disekitarnya. Sedangkan Sikap masyarakat dapat diukur secara langsung dengan menanyakan bagaimana pendapat atau pernyataan responden terhadap pengelolaan sampah.

Jenis penelitian ini adalah merupakan penelitian deskriptif yang memberikan gambaran tentang variabel yang akan diteliti. Desain yang dipergunakan adalah *systematic literatur review* . Data yang digunakan dalam penelitian ini adalah merupakan data sekunder yang didapat dari jurnal-jurnal yang terkait Sikap dan Pengetahuan Masyarakat Terhadap Pengelolaan Sampah dipublikasi antara tahun 2016 sampai dengan tahun 2018.

hasil riset pada jurnal-jurnal yang berkaitan dengan penelitian yaitu masih banyak masyarakat yang memiliki sikap kurang baik terhadap perilaku pengelolaan sampah. Sikap masyarakat yang tidak baik terhadap perilaku pengelolaan sampahnya diperkirakan karena masyarakat tersebut belum merasakan manfaat dari pengelolaan sampah. Pada aspek pengetahuan masyarakat dalam perilaku pengelolaan sampah, pengetahuan masyarakat dapat digolongkan baik, hal ini bisa disebabkan oleh faktor pendidikan dan komunikasi masyarakat. Disarankan Memberitahu masyarakat manfaat dari pengelolaan sampah tersebut, seperti bisa mendapatkan keuntungan dalam segi ekonomi. Membuka pikiran masyarakat dan membangun rasa tanggung jawab akan pentingnya melakukan pengelolaan sampah agar dapat mengedalikan pencemaran pada lingkungan.

DAFTAR PUSTAKA :

KATA KUNCI : Pengetahuan,Sikap,Perilaku Pengelolaan Sampah